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REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A TRANSFERÊNCIA DA ZONA 
AZUL PARA A LEGIÃO MIRIM

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Na Sessão Ordinária do dia 28 de maio do 
corrente ano, apresentamos o Requerimento nº 240/07, que “requer 
informações do Poder Executivo quanto a transferência da Zona Azul para 
a Legião Mirim”, sendo que o mesmo foi aprovado por unanimidade e o 
mesmo não foi respondido até a presente data.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao 
Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Como foi realizado o convênio da Zona 

Azul com a Legião Mirim?
b)- Relacionar os nomes dos membros da 

Diretoria da Legião Mirim na ocasião em 
que foi transferida a Zona Azul para esta 
Instituição.

SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2.007.
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO
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